
Seite 1 von 5 

 

Protokoll Frühjahrstagung 2023 

Braugut in Hartmannsdorf 
          am 02.04.2023 ab 10:15 Uhr 

 

anwesende Vereine:  01,04,06,08,10,12,13,14,15,99 (10 Vereine anwesend) 
entschuldigt fehlten: 18 – Leipzig, 07 - Görlitz 
unentschuldigt fehlten: 02 - Annaberg 
 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Feststellung der anwesenden Delegierten, Verlesung der TGO 
2. Ehrung der Verstorbenen 
3. Bericht des Vorsitzenden u.a. von der DKB Haupttagung 
4. Bericht der Kassiererin 
5. Bericht der Revision und Entlastung des Vorstandes 
6. Ehrungen für Verdienste im SKV und DKB 
7. Berichte aus den Fachgruppen 
7.1  Wahl des neuen Fachgruppenvorstandes FPMCE 
8.  Anträge an die SKV Haupttagung – Verlesung, Diskussion und Abstimmung 
9.  Aus den Vereinen des SKV  
10. Informationen zur Landesschau 2023 sowie weitere geplanter Veranstaltungen 
11. Bericht zum Stand „Rassen des Jahres“ Sparte FPMCE und Si/Ex 
12. Sonstiges 
 
 

1. Eröffnung 

Zfrd. Pukat eröffnete um 10:15 Uhr die Tagung und begrüßte alle anwesenden Teilnehmer. 

Es sind 23 stimmberechtigte SKV-Mitglieder sowie 10 Delegierte von Mitgliedsvereinen 

anwesend.  

2. Ehrung der Verstorbenen 

Den verstorbenen Zuchtfreunden wurde mit einer Gedenkminute gedacht 

3. Bericht des SKV Vorsitzenden Sven Pukat an die Tagung am 10.04.2022  

– in Stichpunkten – Zeitraum 2018-2022 

• Mitgliederentwicklung ist positiv – 143 Mitglieder gegenüber  
137 Mitglieder im Jahr 2022 

129 Mitglieder im Jahr 2021 

• Mitgliedschaft im Robert Oettel Verein – Die Schau ist leider ausgefallen 
Eine weitere Bewertungsschau ab 2023 in Ostsachsen im Rahmen der Robert-Oettel-

Schau wird angestrebt, muss aber von den ostsächsischen Vereinen getragen werden. 

• 5 Bewertungsschauen im Jahr 2023 fanden statt – 4 davon konnten im SKV-Cup erfasst 
werden. (Hoyerswerda, Marienberg, Pulsnitz, BWE, und SKV-Schau) 

• Robert Isenberg hat einen Sammeltransport zur DM organisiert. 
10 Züchter haben 119 Vögel ausgestellt – incl. Herbert Kunst 

1 x Rassesieger – Theo Sotorius  

1 x DM am Bande – Roland Zschaler 
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7 x DM der Schauklasse 

5 x SK Sieger 

• COM Weltschau in Neapel – leider nur 1 Teilnehmer entgegen 2022 als noch 5 gemeldet 
hatten. Benjamin Erler hat mit 3 x Gold, 1 x Silber, 1 x Bronze sehr erfolgreich 
teilgenommen und gehört mit diesem Ergebnis zu den 3 erfolgreichsten deutschen WM-
Teilnehmern. 

• Haus Garten Freizeit im Februar 2023 
Unser Dank gilt vor allem Thomas Schneider, Benjamin Erler, Sven Schlesier und Jana 

Möbius, die dort den SKV vertraten. Eine super gelungene und weitreichende Werbung 

für uns als SKV. 

• SKV Meisterschaft in Oelsnitz/E. 
Dank an die anwesenden Mitglieder vom Verein Oelsnitz! Die Fachgruppe FPMCE hatte 

aus gesundheitlichen Gründen kurzfristig (2 Tage vor Einlieferung) abgesagt, Es ist 

dennoch gelungen mit einem „tollen Haufen“ neuer Mitglieder die Schau über die Bühne 

zu ziehen. Besonderer Dank an Volker Nagel und Gerald Bartsch für der Unterstützung 

am Bewertungstag. Am Freitagabend gab es noch einige Probleme beim Mail-Versand 

der Kataloge. 

• Ich bin in Personalunion als Ausstellungsleiter, SKV- und Vereinsvorsitzender an meine 
persönlichen Grenzen gestoßen. Vor allem der Sonntag (Siegerehrung) war krass. 
Öffentlichkeitsarbeit mit Presse und Rundfunk musste bedient werden. Siegerehrung 
aller Fachgruppen als Alleinunterhalter. Vorbereitung der Urkunden und Pokale. 
Ansprache von diversen Zuchtfreunden wegen Katalogproblemen etc.  

• Neueste Entwicklungen im DKB – Die Entwicklung läuft nur schleppend 
Die neue Homepage ist online und wächst – Mitwirkende wurden gewonnen, Norbert 

Schramm und Benjamin Erler sind dort im Kompetenzteam und vertreten den SKV. 

Verschiebung des DM-Termines war nur bedingt erfolgreich und verbunden mit einem 

deutlichen Rückgang von Vögeln und Besuchern. Es werden neue Leute für die DKB-

Fachgruppen gesucht – Bernd Fischer, MCE, und Stefan Kühnel, FP, treten zurück.  

Die nächste DKB-Tagung am 16.05.23 wieder mit einem Workshop. 

 

Fazit 2023 – Der SKV mit Licht und Schatten 

- Mitgliederentwicklung ist insgesamt positiv, jedoch sehr ungleichmäßig in den 
Vereinen verteilt 

- zu wenig Mitwirkung im SKV (Landesverbandsebene) bzw.   
- offene Positionen – Pokalwart, Redakteur Mitteilungsblatt (Schriftführer), 

Tierschutzbeauftragter 
- Auftritt in Leipzig zur Lipsia und zur Haus-Garten-Freizeit sollen in Zukunft 

beibehalten werden, erfordern jedoch das Mitwirken aus vielen Vereinen 
- Kommunikation zwischen den Vereinen bzw. dem LV-Vorstand und den Vereinen 

könnte besser sein 
- wir müssen insgesamt noch durchlässiger werden für neue Mitglieder. 
- Internetauftritte und Öffentlichkeitsarbeit müssen besser werden. 

 

Mein Wunsch ist es, gemeinsam eine Vision - SKV 2030, in den nächsten 12 Monaten zu 

entwickeln. Hier sollten wir gemeinsam erarbeiten, wo wir den SKV im Jahre 2030 sehen!   

 

4. Bericht der Kassiererin 

Die Kassiererin Winnie Pukat berichtete den Anwesenden ausführlich über die 

Kassenführung. Allen Delegierten wurde ein Kassenbericht in schriftlicher Form übergeben. 

Dem SKV geht es finanziell nach wie vor gut, was aber vor allem auch an dem sparsamen 
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Wirtschaften liegt. Auf Grund der gestiegen Mitgliederzahl und dem höheren DKB-Beitrag 

sind natürlich auch die Abgaben an den DKB deutlich gestiegen. 

5. Bericht der Revision und Entlastung des Vorstandes 

Reinhard Schneider bescheinigte der Kassiererin eine saubere Buchführung und beantragte 

den Vorstand zu entlasten. Die Entlastung erfolgte einstimmig durch die Delegierten. 

6. Ehrungen für Verdienste im SKV und DKB 

Zuchtfreund Gerhard Wuttke vom Verein Radeberg wurde in Dank und Anerkennung seiner 

Verdienste für den SKV und seinen Heimatverein, verbunden mit einer 57 Jährigen 

Mitgliedschaft, die SKV-Nadel in Gold übereicht. 

7. Berichte aus den Fachgruppen 

Zuchtfreund Michael Förster hatte im Vorfeld per WhatsApp dem Vorstand ggü. erklärt, dass 

er aus gesundheitlichen Gründen das Amt des FG-Vorsitzenden nicht weiter ausüben kann. 

Aus diesem Grund wurde eine außerordentliche Neuwahl notwendig. Leon Eberlein und 

Sven Pukat fassten, dass, alles in allem, gute Beschickungsergebnis der letzten 

Landesschau zusammen. 

Zuchtfreund Thomas Schneider berichtet kurz über den Stand bei Si/Ex und zeigten sich 

mit der Entwicklung zufrieden. Auch in der FG Si/Ex gab es ein gutes Ergebnis bei der 

Landesschau. Besonders hervorzuheben ist auch die Entwicklung bei den Wellensittichen. 

Es wurden erstmals 3 Kollektionen (2 x FWS und 1 x SWS) auf einer SKV-Schau ausgestellt. 

7.1. Wahl des FG-Vorstandes FPMCE 

Leon Eberlein, der amtierende Stellvertreter der FG, hatte bereits im Vorfeld erklärt, dass er 

auch als Vorsitzender zur Verfügung stehen würde und kandidierte für das Amt. Weitere 

Kandidaten gab es nicht. Leon wurde mit 23 „JA“ Stimmen (einstimmig) von den 

Anwesenden gewählt und nahm die Wahl an. 

In einem zweiten Wahlgang wurde ein neuer Stellvertreter oder eine Stellvertreterin für die 

FG gesucht. 

Zunächst erklärten die Zuchtfreundin Renate Frauscher und die Zuchtfreunde Peter Dittrich, 

Peter Preuß und Manuel Mietsch ihre Bereitschaft den Posten zu übernehmen. Nach einer 

kurzen Debatte kam man überein, dass es sinnvoll ist, 2 Stellvertreter zu wählen. Die beiden 

andern können und möchten auch erstmal ohne „Mandat“ aktiv in der Fachgruppe 

mitwirken. Die Zuchtfreunde Preuß und Mietsch zogen Ihre Kandidatur daraufhin zurück. 

Die beiden verblieben Kandidaten, Renate Frauscher und Peter Dittrich, wurden einstimmig 

gewählt und nahmen die Wahl an. 

Wir wünschen dem neuen FG-Vorsitzenden Leon Eberlein und seinen beiden Stellvertretern 

Renate Frauscher und Peter Dittrich alles Gute und viel Spaß bei Ihrer zukünftigen Arbeit. 

8. Anträge an die SKV-Haupttagung 

Es gab insgesamt 4 Anträge, welche fristgerecht eingereicht und bereits mit der Einladung 

versandt wurden. Alle Anträge wurden verlesen und ausführlich diskutiert. Es wurde einzeln 

über die Anträge abgestimmt. Die Anträge und das Abstimmungsergebnis befinden sich im 

Anhang. 
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9. Aus den Vereinen des SKV 

• Verein 01 – Eckhard Frömel berichtet von einer außerordentlichen guten Zusammen-
arbeit mit der Stadt. Es gab eine neue Vorstandswahl. Zuchtfreund Frömel wurde zwar 
als Vorsitzender bestätigt, bekam aber 1 neues Vorstandsmitglieder. In Chemnitz ist die 
Vogelzucht ist in einigen Kleingartenvereinen erlaubt. Eventuell ergeben sich daraus 
noch weitere Möglichkeiten der Mitgliedergewinnung. Zfrd. Frömel betonte, dass in 
seinem Verein nur wenige Ausstellungszüchter sind. Deshalb auch nur wenige 
SKV/DKB-Mitglieder. Zuchtfreund Pukat bot erneut an, im Rahmen eines Besuches für 
den SKV/DKB zu werben – unabhängig vom Thema Ausstellungszucht, 

• Verein 02 – nicht anwesend 

• Verein 04 – Rüdiger Partzsch berichtet über seine Erfahrungen mit der Genehmigung 
von Vogelbörsen und Vogelausstellungen. Es gibt leider immer mehr Probleme und 
Auflagen. Dennoch hat sich hier bereits die Absprache und Zusammenarbeit im SKV 
bewährt und nach Widerspruch konnten die Auflagen gelockert werden. 

• Verein 06 – Die Lizard-Hochburg hat Probleme. Zfrd. Irmer hat sich abgemeldet. Im 
September 23 ist die 4. Auflage der WS-Agapornis-Forpus-Schau in Pulsnitz geplant. 

• Verein 07 – nicht anwesend 

• Verein 08 – neuer Vorstand ist Manuel Mietsch – noch 8 aktive Leute. Der SKV-Vorstand 
hat dem jungen Vorsitzenden im Rahmen der Versammlung noch ausdrücklich 
Unterstützung angeboten. 

• Verein 10 – Es wird wieder eine Vereinsschau ohne Bewertung im Oktober durchgeführt. 
Auch hier gibt es eine gute Zusammenarbeit mit der Stadt und dem Amt. 

• Verein 12 – noch 20 Mitglieder davon noch 5-10 aktive Personen. Zfrd. Schneider 
befürchtet, dass es in 1 bis 2 Jahren Probleme mit der Besetzung des neuen Vorstandes 
gibt und im schlimmsten Falle der Verein abgemeldet werden muss. Hier ist 
Handlungsbedarf, um den Verein und die Mitglieder zu erhalten. 

• Verein 13 – Zfrd. Pukat verwies auf seine Ausführungen zur SKV-Schau. Besonders 
betonte er auch die Bemühungen des Vereins den Kontakt zur Stadt (Bürgermeister) 
und Landrat zu intensivieren. 

• Verein 14 – Zusammenarbeit mit dem örtlichen Kleintierzüchter-Verein wir angestrebt - 
5 Mitglieder zurzeit. 

• Verein 15 – Ausstellung am 7.+8.10 in der Turnhalle, noch 22 Mitglieder davon 10 aktiv 

• Verein 18 – nicht anwesend, Mitteilung vom Verein: der Vorstand wurde erneut gewählt 
bzw. im Amt bestätigt 

  
10.  Informationen zur Landesschau 2023 und weitere Terminplanungen 

33. SKV Meisterschaft 2023 in der Stadthalle Oelsnitz/E 
Vom 14.-15.10.2023 

Anschrift: Rathausplatz 3, 09376 Oelsnitz/Erzgeb. 
https://www.stadthalle-oelsnitz.de/termine/ 

 
Ausstellungsleiter: Sven Pukat 
Anmeldung und Katalog:  Norbert Schramm, Winnie Pukat 
Tierannahme, Bewertung, Siegerehrung: Robert Isenberg, Thomas Schneider, Leon 
Eberlein 
Einlieferung: 12.10.23 ab 14:00 Uhr – über den Lastenaufzug hinterm Gebäude 
Bewertung: 13.10.2023 ab 8:30 Uhr 
Preisrichter FPMCE: Franz Josef Dreßen, Heinz Pelzer, Bert Franzen, Jürgen Bösser 
Öffnungszeiten der Schau: Samstag, 14.10.23 von 9:00 bis 18:00 Uhr 

Sonntag, 15.10.23 von 9:00 bis 16:00 Uhr 
Siegerehrung SKV am Sonntag 13:30 Uhr  

https://www.stadthalle-oelsnitz.de/termine/
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weitere Veranstaltungen – siehe Anlage Veranstaltungskalender 2023 

11. Stand zu den Rassen des Jahres 

Die Sinnhaftigkeit der Wahl einer „Rasse des Jahres“ wurde innerhalb der Versammlung 

kurz in Frage gestellt bzw. diskutiert. Dennoch sprechen die Fakten bereits für sich. Die 

Initiative wurde von den Züchtern im LV angenommen und trägt bereits erste Erfolge. So 

werden alle 3 Rassen/Arten bereits wieder in Sachsen gezüchtet und auch ausgestellt. Im 

Jahr 2022 gab es folgende Daten 

Bluthänfling – aktive Züchter 2 bis 3 - 1 Kollektion auf der SKV-Schau 
Roter Lizard – aktive Züchter 3 - 1 EV auf der SKV-Schau 
Binsenamadine – aktive Züchter mindestens 1 - 1 Kollektion und 2 EV auf der SKV-Schau 

Es wurde der Vorschlag unterbreitet nach Ablauf der Drei-Jahre-Laufzeit den erfolgreichsten 

Züchter und Ausstellen jeweils mit einem gesonderten Preis zu ehren. Die Auswertung 

erfolgt wahrscheinlich über die „Besten 10“ Regelung. Ein konkreter Vorschlag wird zu 

nächster Tagung vorgelegt. 

12. Sonstiges 

Der Verein Dresden macht folgenden Vorschlag: 

Bei zukünftigen Veranstaltungen wie Vogelausstellungen und Vogelbörsen, bittet der SKV-

Vorstand darum, im Vorfeld darüber informiert zu werden, wenn sich Hindernisse durch 

Behörden o.ä. auftun, die den Veranstaltern als unüberbrückbar erscheinen und in Absagen 

oder Einschränkungen der Veranstaltung münden könnten. 

Der Vorstand prüft nach Zuarbeit und Übermittlung der Veranstalter die Auflagen und 

Sachverhalte, um möglicherweise Lösungen zu finden. 

Begründung: Auflagen, Bescheide von Ämtern sind nicht immer fehlerfrei. Es macht deshalb 

Sinn, vor einer vorschnellen Absage, dem SKV-Vorstand die Möglichkeit einzuräumen nach 

Möglichkeiten zu suchen, um schlussendlich die Veranstaltungen des SKV im Sinne aller 

Vogelfreunde zu erhalten. 

 

Zuchtfreund Schramm regte erneut an, ein SKV-Archiv einzurichten, in dem SKV-Vereine 

alte und bewahrenswürdige Dokumente hinterlegen können. Zfrd. Schramm übergibt 

deshalb heute einige Ordner mit Unterlagen der SZG Kanarien, der Vereinigung der 

Vogelzüchter (beides aus der DDR), SKV-Unterlagen von 1990 bis 2011 und ausgedruckte 

SKV-Mitteilungsblätter von Nr. 1 bis Nr. 76 sowie drei CD-ROM mit elektronischen 

Unterlagen aus dieser Zeit. 

 

Gegen14:00 Uhr beendete der Vorsitzende Sven Pukat die Tagung. 

Die nächsten Tagungen finden am 03.09.2023 ab 10:00 Uhr im Braugut statt. 

 



 

Anträge an die Haupttagung des SKV Frühjahr 2023 

 

Antrag 1 

Der SKV- Vorstand beantragt die Regelung zum SKV/Sachsen Cup gültig ab dem 
Zuchtjahr 2023, wie folgt zu ändern bzw. zu ergänzen 

Ergänzung der „Grundsätzlichen Regelungen“  

In der Auswertung der Cups können auch eingetragene Zuchtgemeinschaften berücksichtigt werden. Das 
gilt sowohl für DKB-ZG als auch für ZG anderer Verbände!. Grundsätzlich muss jedoch mindestens 1 Mitglied 

der ZG auch SKV Mitglied sein. 

Kommt es zur Bildung von einer ZG von 2 oder mehreren bereits im SKV Cup geführten SKV Mitgliedern, so 
wird die jeweils höchste Punktzahl ab dem Jahr der Bildung der ZG gutgeschrieben. Die geringere Punktzahl 
bleibt für innerhalb der 4-Jahresregel unverändert bestehen. 

Begründung: Das verstärkte auftreten von ZG sowohl im DKB als auch in anderen Verbänden, erfordert 
diesbezüglich eine grundsätzliche Regelung. 

 

Antrag 2  

Der SKV-Vorstand beantragt folgenden Passus im SKV/Sachsen Cup Regelwerk zu 

ändern 

 

alt 

Die Ausrichter einer Bewertungsschau sind angehalten eine Championliste für alle beteiligten Sparten zu 

erstellen. Geschieht dies nicht, ist vom CUP-Auswerter eine solche Championliste anhand des Kataloges zu 

erstellen. 

neu 

Die Ausrichter einer Bewertungsschau sind verpflichtet eine Championsliste für alle beteiligten Sparten zu 

erstellen. Außerdem ist dem Auswertungsteam des SKV mindestens 1 vollständiger Katalog (Papier oder 

digital) kostenfrei zur Verfügung zu stellen. Geschieht dies nicht kann die Schau in diesem Jahr nicht mit im 

SKV/Sachsen Cup ausgewertet werden. 

Begründung: 

Es ist dem jeweiligen Ausstellungsteam nicht zuzumuten, fehlende Champinslisten im Nachgang aufzustel-

len bzw. sich noch einen benötigten Katalog zu beschaffen. Das gehört zu den „Bringepflichten“ des jeweili-

gen des Ausrichters,  

 

 

 



Dresdner Kanarienzüchter 1880 und Exotenzüchter e.V. 

Der Vorsitzende 

 

 

 

Robert Isenberg – Pulsnitztalstraße 63 – 01896 Pulsnitz OT Oberlichtenau 

 
An den SKV-Vorstand       09. Dezember 2022 
 

Anträge an den SKV zur Weiterleitung an den DKB 

 

Die Vereins-Mitgliederversammlung hat heute folgend aufgeführte Anträge beschlossen, die über 

den SKV an den DKB, Fachgruppe FP, gestellt werden sollen. 

Antrag 1 

Der Verein Dresden beantragt über den SKV an den DKB (FG FP), dass bei DKB-Meisterschaften 

künftig auch mehrjährige Farben- und Positur-Kanarien ausgestellt und bewertet werden dürfen. 

Begründung 

Es ist den Züchtern die Möglichkeit einzuräumen, auch mehrjährige Vögel bewerten zu lassen, so 

wie es auch seit vielen Jahren in anderen Fachgruppen praktiziert wird. Es ist nicht nachvollziehbar, 

warum das bei Farben- und Positurkanarien bis heute anders gehandhabt wird.  

Diese mehrjährigen Vögel sollen sich in die bisher festgelegten Schauklassen einordnen. Dabei gilt 

bei Punktgleichheit: Jungvogel vor Altvögel.  

Es hat sich gezeigt, dass heute ältere Vögel durchaus mit Jungvögeln konkurrieren können. Es ist 

außerdem als gute züchterische Leistung zu werten, wenn Altvögel in Farbe, Form und Kondition 

auch späteren Jahren ausstellungswürdig sind. Darüber hinaus wird eine höhere Zahl an 

Bewertungsvögeln erwartet. 

Der LV 30 hat schon seit vielen Jahren jegliche Altersbeschränkung bei Ausstellungsvögeln 

aufgehoben und gute Erfahrungen damit gemacht. 

 

Antrag 2 

Der Verein Dresden stellt über den SKV an den DKB (FG FP) den Antrag, dass bei einem Ausfall 

der DKB-Meisterschaft im Folgejahr die Farben- und Positurkanarien aus dem ausgefallenen Jahr 

ausgestellt werden dürfen. 

Begründung 

Den Züchtern ist die Möglichkeit einzuräumen, ihre vorjährigen Zuchterfolge – trotz Ausfall einer 

DKB-Meisterschaft – bewerten zu lassen. Diese zweijährigen Vögel sollen sich in die bisher 

festgelegten Schauklassen einordnen. Dabei gilt bei Punktgleichheit: Jungvogel vor Altvogel. 

Es hat sich gezeigt, dass auch zweijährige Vögel durchaus mit Jungvögeln konkurrieren können. Es 

ist außerdem als gute züchterische Leistung zu werten, wenn Altvögel in Farbe, Form und Kondition 

auch im zweiten Jahr ausstellungswürdig sind. Darüber hinaus wird eine höhere Zahl an 

Bewertungsvögeln erwartet. 

 

Robert Isenberg 



Abstimmungsergebnisse über Anträge

Anwesende Mitglieder

nicht anwesende Mitglieder

Anträge
die Vereine, die 

mit "Ja" stimmen

die Vereine, die 

mit "NEIN" stimmen

die Vereine, die 

mit "ENTHALTUNG" stimmen

Summe 

"JA"

Summe 

"Nein"

Summe

"Enth."
Ergebnis

Antrag 1 an die SKV Tagung 01,04,06,08,10,1

2,13,14,15,99
10 0 0 angenommen

Antrag 2 an die SKV Tagung 99 .06 01,04,08,10,12,13,14,15 1 1 8 abgelehnt

Antrag 3 an die SKV Tagung 
01,02,04,06,08,1

0,13,14,15
99 12 8 1 1 angenommen

Antrag 4 an die SKV Tagung 
01,02,04,06,08,1

0,13,15
14,99 12 7 2 1 angenommen

Wahl des FG Vorsitzenden FPMCE

Leon E.

23 anwesende 

Mitglieder
23 0 0 angenommen

Wahl des Stellvert. FP

Peter D. / Renate F.

23 anwesende 

Mitglieder
23 0 0 angenommen

Entlastung des Vorstandes
01,04,06,08,10,1

2,13,14,15,99
10 0 0 angenommen

SKV-Tagung 2023

Anzahl

3

Vereine

02,07,18

02.04.2023

01,04,06,08,10,12,13,14,15,99 10

1 / 1



 

Veranstaltungskalender 2023 

   

03.09.2023 ab 10:00 Uhr  STK-Herbsttagung in Hartmannsdorf 

30.09.2023 ab 15:00 Uhr  Stammtisch mit Tierbesprechung in Hohndorf 

09.-10.10.2023 Pulsnitzer Schau 

07.10.2023                              Tischbewertung Hoyerswerda 

07.-08.10.2023 Vereinsausstellung Waldenburg 

 Vereinsausstellung Radeberg 

12.-15.10.2023    63.SKV-Meisterschaft in Oelsnitz/E 

21.-22.10.2023   Vogelausstellung Verein Chemnitz 

     Robert Oettel in Löbau 

28.-29.10.2023   Vereinsausstellung Marienberg 

04.-05.11.2023    Farbenkanarienschau in Belgien (Putte) 

25.-26.11.2023   AZ-Bundesschau in Kassel 

     Vogelausstellung & Vogelböse in Modena Italien 

02.-03.12.2023    Auftritt auf der Lipsia in Leipzig 

16.-17.12.2023    DKB-Meisterschaft in Bad Salzuflen (Sammeltransport) 

     EE-Vogelschau in Österreich 

18.-21.01.2024    COM-Weltschau in Spanien (Madrid) 

Feb.2024    Haus Garten Freizeit 2024 in Leipzig 


